

Felicita presidente de Cuba al Ministerio del Interior



La Habana, 6 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este sábado al Ministerio del Interior (Minint) con motivo de sus 59 años de fundado.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario resaltó la labor de los integrantes de la institución, la cual fue creada el 6 de Junio de 1961 para hacer frente a la política agresiva de Estados Unidos en su guerra no declarada contra la nación caribeña.

Conmemoramos hoy aniversario 59 del [#MININT](#), cuyos combatientes sirven a la Patria en todos los frentes. Honor y gloria a sus héroes y mártires, que siempre están en la vanguardia de la vanguardia. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#). <https://t.co/Fz6uEW6G2I> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [June 6, 2020](#)

En otro tuit, Díaz-Canel condenó el grave incidente ocurrido la víspera en la subestación de la PNR de Calabazar, municipio Boyeros, donde falleció un oficial de la Policía, otro resultó lesionado grave con peligro para la vida y un tercero también resultó herido.

Ministerio del Interior informa sobre incidente en Boyeros y fallecimiento de un oficial de la Policía. Indignación por asesinato del Primer Teniente Yoannis Rodríguez y heridas a 2 policías a manos de delincuente. No habrá impunidad. <https://t.co/JLBwH7kM6W> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [June 6, 2020](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224895-felicita-presidente-de-cuba-al-ministerio-del-interior>



Radio Habana Cuba